

**ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO
FEDERAL
V LEGISLATURA
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA**



**V LEGISLATURA
PRIMER AÑO DE EJERCICIO**

**Comité de Asuntos Editoriales
(Reunión de trabajo)**

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Auditorio "Benito Juárez"

29 de enero de 2010

EL C. PRESIDENTA DIPUTADA ABRIL YANNETTE TRUJILLO VAZQUEZ.-

Muy buenos días.

Les agradecemos a los diputados y diputadas su asistencia, a todos los invitados muchas gracias, a la primera sesión de este año.

Se solicita a la diputada Secretaria pasar lista de asistencia para verificar si existe el quórum legal.

LA C. SECRETARIA DIPUTADA MARIA DE LOURDES AMAYA REYES.- Por instrucciones de la Presidencia se procede a pasar lista de asistencia:

Diputado Horacio Martínez Meza.

Diputada María de Lourdes Amaya Reyes, presente.

Diputado Rafael Calderón Jiménez, presente.

Diputada Maricela Contreras Julián, presente.

Diputada Presidenta hay el quórum legal para llevar a cabo la sesión.

LA C. PRESIDENTA.- Se abre la sesión.

El orden del día de esta sesión ha sido distribuida con oportunidad, por lo que se les ha informado de los asuntos que corresponden a la agenda de hoy.

Le solicito a la diputada Secretaria pudiera dar lectura del mismo.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia se va a dar lectura al orden del día.

Orden del día de la primera sesión ordinaria del 2010.

- 1.- Lista de asistencia.
- 2.- Lectura del orden del día.
- 3.- Lectura del acta de la sesión anterior.
- 4.- Presentación de la Revista *Asamblea* correspondiente al mes de diciembre.
- 5.- Análisis del programa de publicaciones 2010.
- 6.- Asuntos generales.

Cumplida su instrucción, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias diputada Secretaria.

El siguiente punto es la lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Solicito a la diputada Secretaria proponga la dispensa de la lectura y se ponga a consideración el acta de referencia.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la diputada Presidenta se propone la dispensa de la lectura del acta de la sesión anterior.

Los diputados que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

En contra.

Se aprueba la propuesta de dispensa de la lectura, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias.

Solicito a la Secretaria poner a consideración la aprobación del acta de la sesión del 8 de diciembre del 2009.

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la diputada Presidenta se pone a consideración el acta de la sesión anterior.

Los diputados que estén a favor, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Se aprueba la propuesta, diputada Presidenta.

LA C. PRESIDENTA.- Gracias diputada Secretaria.

El siguiente punto es la presentación de la Revista *Asamblea* correspondiente al mes de diciembre.

¿Algún diputado desea hacer uso de la palabra?

Le damos el uso de la palabra a la diputada Maricela Contreras.

LA C. DIPUTADA MARICELA CONTRERAS JULIAN.- Gracias diputada Presidenta.

Revisando la impresión de la Revista, me parece que hay una serie de errores de impresión que debería de ser considerado, incluso digamos no sé cómo esté el asunto de los convenios con la empresa, pero de entrada encontramos que hay páginas que están las letras encimadas, están las letras movidas y eso habla mucho de la calidad con la que se está imprimiendo el trabajo que se está realizando.

Esta Revisa emblemática de nuestra Institución pues tendría que estar considerando que la calidad de la misma sea el adecuado. Incluso las letras negras de pronto tienen destellos de colores, multicolores. Entonces yo haría una propuesta de que se revisara, incluso yo de una manera radical creo que tendríamos que estar haciendo la devolución del material y que se pudiera rehacer su impresión, decir a la empresa que lo está haciendo, desconozco cuál sea, pero obviamente pues tendría que estar entregando un trabajo de calidad.

Entonces yo hago esa observación, se pueden ver las páginas, sobre todo las pares, a menos que sea sólo la revista que yo tengo aquí en mis manos. Entonces sería esa mi observación.

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada. ¿Algún otro diputado o diputada quiere hacer algún comentario?

Bueno. Quiero comentarles que el contrato con quien se hizo la revista fue de la Legislatura pasada. Es cierto lo que comentaba la diputada Maricela, todo esto ya lo hicimos en observaciones, incluso se le ha regresado a la imprenta más de la mitad y se sigue revisando. Yo creo que lo vamos a tomar en cuenta y yo creo que todos están de acuerdo en que tomemos una situación con la imprenta. Gracias.

El siguiente punto es el análisis del programa de las publicaciones del 2010. Antes de la intervención de alguno de los diputados presentes, quiero comentar que en el programa de trabajo se complementó la edición del libro y folleto en colaboración con las instituciones de la educación superior y desde luego la publicación del libro por parte de los diputados integrantes de esta Asamblea, por lo cual giren sus oficinas donde hubieran las propuestas de cada uno de los diputados, o sea que si algún diputado quiere hacer un libro va a ser por oficio, o sea todos los que quieran, pero sí tiene que ser por oficio, porque ahorita nada más tenemos la solicitud del diputado Horacio Martínez, del diputado Guillermo Sánchez y del diputado Alejandro Sánchez Camacho también y la Secretaria de Cultura, ya son 4 libros. Si ustedes quieren que se les haga un libro tiene que ser por oficio y yo creo que sí tiene que ser con premura porque ya tenemos 4 solicitudes.

¿Qué más sigue?

El siguiente del punto del orden del día son asuntos generales. ¿Algún diputado desea hacer alguna propuesta o tratar algún asunto?

No habiendo más asuntos, se levanta la sesión de instalación y se les citará para la próxima reunión en el mes de febrero.

Les agradecemos mucho su asistencia. Gracias diputadas y diputados, les agradezco mucho.

